

(firmas) 21-VII-1965

tribuna
RELIGIÓN P 22.

RC64546.
100 DIAZ DE LA ROSA, ANGELUS 101

Ángeles y demonios

Por Juan Guillermo Prado

Paradójico, por decir lo menos, era el silencio de Julio Philippi Izquierdo sobre la irrupción angélica y satánica que ha conocido la opinión pública en estos últimos años. Por fin, quien más sabe de demonología en el país ha roto su silencio con la publicación del libro "Ángeles y demonios", de editorial Patria.

En sus páginas se incursiona en los textos bíblicos, en la enseñanza del autor de la "Suma Teológica", Santo Tomás de Aquino, en la palabra de los papas y en los documentos del Concilio Vaticano II. Así compaginó un cúmulo de información: clero, ordenado y entretenido, sobre una materia de la cual se habla mucho y se conoce poco. Se ha llegado al extremo de que un obispo católico ha negado la existencia de Satanás.

Pero qué dice Julio Philippi respecto de la distinción de ángeles buenos y malos. Asegura que en el IV Concilio de Letrán se definió que los ángeles fueron creados buenos y que algunos de ellos se habrían apartado de su finalidad al rebelarse contra Dios. Estos ángeles caídos, o demonios, actúan en contra del hombre, induciéndolo al mal.

Por qué hubo ángeles que se rebelaron. Según Santo Tomás de Aquino y otros Padres de la Iglesia, el autor señala que fue la soberbia, el deseo de hacerse iguales a Dios, el origen de su caída. Para San Cipriano la rebelión se produjo por envídias al saber que el Verbo encarnaría en un ser humano; ésta fue porque los hombres y no los ángeles serían los hermanos del Hijo de Dios. No faltan las interpretaciones de los teólogos, de los príncipes siglos, quienes sostienen que los ángeles rebeldes habían caído como consecuencia del pecado original, es decir, por haber tenido relaciones sexuales con las mujeres.

A través de las páginas del libro "Ángeles y demonios" se describe la infiernica diabólica en la historia, afirmando que ésta se aprecia claramente en los sacrificios humanos. Se indica, como ejemplo, el horrible espectáculo que vio Hernán Cortés en México. Allí en una fiesta se asesinó a 60 mil prisioneros, arrojándolos por las escaleras casi verticales de las pirámides; llegaban despedazados y "el pueblo contemplaba con truenos de carcajadas las victimas". También se cita el culto terrible y sangriento del dios Moloc, de los fenicios. Éste se manifestaba con el sacrificio de niños. Era representado en una inmensa estatua, con un horno ardiente en su interior; sus brazos estaban articulados y en ellos se colocaba a un infantil que luego, mediante un sistema de poleas, era arrojado dentro del horno por el mismo dios.

Las manifestaciones satánicas también afectan a personas individuales. Cuando ello ocurre, indica Philippi, se escuchan idiomas extraños, se producen estados catálepticos, el poseído adquiere una fuerza física inexplicable y puede moverse en contra de la ley de gravedad. Además, varía la temperatura del lugar, puede haber mucho frío o calor en torno al poseído, quien dice blasfemias y otras hechuras inimicas de quienes lo rodean.

El maestro, asegura que hay seres humanos que voluntariamente aceptan colaborar con el demonio. Estos le ayudan a conducir los acontecimientos en dirección siniestra, con el objeto de provocar sufrimientos, guerras, persecuciones o cruelezas inauditas. Nadie está a salvo de la acción satánica. El propio Papa Pablo VI expresó: "Por alguna tragedia ha entrado el humo de Satarand en el templo de Dios" y habría que agregar, que Juan Pablo II lo definió como "el enemigo cósmico".

Sin embargo, como dice el subtítulo de este documentado y hermoso, por las ilustraciones, libro: "un ángel camina contigo...". Es el ángel de la guarda, de quien San Francisco de Sales escribió: "Hay una gran diferencia entre la amistad de los ángeles y la de los hombres, porque los ángeles custodiados no nos abandonan sumque nosotros abandonemos a Dios".

Angeles y demonios [artículo] Juan Guillermo Prado.

Libros y documentos

AUTORÍA

Prado O., Juan Guillermo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Angeles y demonios [artículo] Juan Guillermo Prado.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)